

令和2年度 あったかい言葉・標語 50撰

揖斐川町青少年育成町民会議の取り組みで、住民の方にあったかい言葉と標語を募集しました。応募総数1,614作品の中から50作品を選出しましたので、4か月に分けて紹介します。今回は、小学生が作成したあったかい言葉作品です。

春日小学校 3年 ^{ない}内とう ^{こう}光き さん :「おかえり」

ぼくの家の近くはいつも工事をしています。ぼくがバスで帰ってくると工事のおじさんが、「おかえり。」といってくれていました。それでぼくは毎日が少し楽しくなりました。

養基小学校 2年 ^{わがはら}くにい ^{そら}とわ さん :「ありがとう」

おうちのぞうきんがけをしたとき、おばあちゃんが「ピカピカになったね。ありがとう。」といってくれました。わたしのこころもピカピカになりました。

養基小学校 4年 すみ きょう さん :「がんばったね。」

毎日、1ページい上やった自主学習。毎日、チェックをしながらたんにんの先生が、「毎日がんばっているね。」といわれてやる気が出ました。

清水小学校 4年 ^{わがはら}若原 ^{そら}蒼空 さん :「がんばっていてすごいね」

ぼくが勉強をがんばっていると、お母さんは、いつも「がんばっていてすごいね。」とほめてくれるから、やる気がでてとてもうれしい気持ちになりました。そのおかげで毎日勉強を早く、ていねいに、集中して勉強ができました。とてもうれしかったです。

清水小学校 6年 ^{いとう}伊藤 ^{あやか}朱花 さん :「よかったよ」

学どうで、読み聞かせをしたとき、学どうの先生や学校の先生から「よかったよ」などといってもらえて、とてもうれしかったです。次に、時間のあるときがあったら、また読み聞かせをしたいし、もっとうまく読めるようにがんばりたいと思います。

小島小学校 1年 たけなか いぶき さん :「どうぞ」

せみのむけがらをいっぱいとったよ。「ほしいよ。」といわれたので、「どうぞ」ってあげたよ。にこにこよろこんでくれたから、うれしかったよ。

小島小学校 3年 ^{のぼら}野原 ^{ゆうと}由翔 さん :「みんなですけ合おう」

おじいちゃんが入いんすることになりました。家族のピンチなので「みんなですけ合おう」と話し合い、ぼくはふろそうじをしています。一人一人一こぐらい仕事をふやしました。家族みんなで答えを出したので、みんなががんばってやっています。おじいちゃんが、帰ってきたときよろこんでくれるとうれしいです。みんなですけ合って、おじいちゃんのしていることを、こなしてなれていきたいです。

小島小学校 4年 ^{たけなか}竹中 ^{げんき}絃貴 さん :「おかえり、おつかれさま、がんばったね」

いつもぼくが、空手から帰ったらママが「おかえり、おつかれさま、がんばったね。」といってくれるので、つかれがとれたように感じるほどうれしいです。「がんばったね」という言葉をかけてもらうと、ずっと空手の練習を見てくれているようにいつも思います。

小島小学校 5年 ^{ぼぼ}馬場 ^{ゆみ}由弥 さん :「大丈夫だよ！ぜったいできるよ！」

私が苦手な鉄ぼうを体育でやることになった時、私が「できない・・・。」と落ち込んでいたら、友達が、「大丈夫だよ！ぜったいできるよ！」とほげましてくれました。おかげで、少しだけできるような気がしてきて、「がんばろう」と思えました。ありがとう。

小島小学校 6年 ^{まつお}松尾 ^{りおん}凜音 さん :「がんばれ!!!」

ぼくが家の前で陸上の練習をしていると地域の人たちが、「がんばれ、おうえんしているよ」といってくれます。その言葉を聞くと「今日もがんばろう」と思えます。心があたたかくなりました。

谷汲小学校 3年 ^のあさ野 ^{つき}み月 さん :「ありがとう」

わたしは、いつもごはんの時、「おいしいね。」といって食べると、お母さんがうれしそうに「ありがとう。」といってくれます。そのおかげで、べんきょうや、算数など、がんばれます。おいしかったな。